



2

さやまのええもん&ええとこ大集合！ 産業まつり

11月23日、野球場で「第17回産業まつり」が開催されました。地元の農産物や特産品などが販売されたほか、舞台では、市内で活動する様々な団体などが音楽やダンスなどの発表を行いました、会場を盛り上げていました。市出身で市特命大使の歌手・西浦秀樹さんも登場。西浦さんの歌声で会場が一体となり、さやま首頭を楽しみました。シヨベルカーによるポールすくい競争では、職人の正確な技術に歓声があがっていました。冬の訪れを感じる寒空でしたが、多くの人が集まり、会場には熱気が渦巻いていました。

1

今年はイルミネーションのトンネルが登場 桜まつり～冬～大阪狭山イルミネーション

12月7日～25日、狭山池北堤で「桜まつり～冬～大阪狭山イルミネーション」が開催されました。北堤には、高さ約4メートルのクリスマスツリーが、さやりんや雪だるまのオブジェに囲まれて登場しました。昨年引き続き、シーソーやサウンドストーンなどのイルミネーションもあり、老若男女問わず体験していました。また、今年は木橋に、光で彩られたイルミネーションのトンネルが初登場。散歩をしていた人たちは、少し足を止めて幻想的な空間を楽しんでいました。



掲載したあなた家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報広聴・人権啓発グループ ☎3660011へ連絡してください。

5

体いっぱい、秋を感じる 半田幼稚園 秋の散歩

11月22日、さやか公園に、半田幼稚園の園児が秋の散歩に訪れました。
すっきりとした秋晴れの空のもと、狭山池を通ってさやか公園までお散歩です。公園では、先生と一緒に落ち葉やどんぐり拾い、鬼ごっこを楽しみました。子どもたちは、体いっぱい、秋の季節を感じていました。

4

音楽に込められたメッセージ フェスタにんげんぼんざい

12月7日・8日、市立公民館で「フェスタにんげんぼんざい」が開催されました。
園児や小・中学生の作品展示、子どもの「なんでやねん」を表現したすごろくコーナー、市民団体の物販ブースなどが併設されました。また、人権の歴史と音楽のかかわりを、管弦楽の生演奏を交えながら学びました。

3

まちのことを話し合ったよ こども未来フォーラム

11月16日、市役所・議場でこども未来フォーラムが開催されました。
市内の小・中学生が、市の課題解決策や意見を考え、各学校の代表者が発表し、市の職員が答えました。子どもたちは、「緊張したが楽しかった」、「自分ができることを考えたい」などの感想を述べていました。